

Alexander-Otto Fechner verlässt die Neodigital Versicherung AG

Neunkirchen, 27.06.2024 Nach mehr als 3,5 Jahren erfolgreicher Zusammenarbeit mit der Neodigital Versicherung AG wird sich Alexander-Otto Fechner einer neuen Aufgabe widmen. Er hat in der Rolle als Managing Director das B2B Geschäft mit seinem profunden Know-how und seinem exzellenten Netzwerk die Weiterentwicklung und Positionierung der Neodigital seit dem 1. November 2020 maßgeblich und erfolgreich mitgestaltet. Zum 30. Juni 2024 scheidet er aus persönlichen Gründen aus dem Unternehmen aus.

Besonders die Entwicklung der Telematik-Lösung und der Aufbau der We Enable Service GmbH, der Aufbau der Neodigital Insurance Factory Lösung und der damit verbundene Aufbau der MachDigital GmbH gemeinsam mit dem HDI sowie die Gewinnung strategischer Investoren wie die HUK-COBURG, der HDI und die ALTE OLDENBURGER sind als Meilensteine seiner Arbeit zu nennen.

Weitere White Label-Lösungen mit Versicherungsgesellschaften wie u.a. BGV, die Bayerische, IDEAL, SDK NEVA, ALTE OLDENBURGER (AO NOW), die Einführung und Umsetzung der Versicherung für Wohnmobile mit der ACCURA, der WOMOdigital und die Bayerische Versicherung sowie die Gewinnung und Umsetzung des Produktes Krankentagegeld für die Süddeutsche Krankenversicherung konnten unter seiner Federführung realisiert werden.

Stephen Voss, Vorstand Vertrieb und Marketing der Neodigital Versicherung AG: „Alex Fechner hat ganz wesentlich zum großen Erfolg und schnellen Wachstum der Neodigital beigetragen. Ich danke ihm herzlich für die hervorragende Zusammenarbeit auf allen Ebenen und seinen Einsatz und wünsche ihm weiterhin nur das Beste.“

Unternehmensprofil Neodigital Versicherung AG

Neodigital Versicherung AG (<https://www.neodigital.de>) ist ein digitaler Schaden- und Unfallversicherer, der die eigenen Neodigital-Produkte Privathaftpflicht, Tierhalterhaftpflicht, Hausrat, Handy, Wohngebäude, Unfall und Fahrrad über ungebundene Vertriebspartner vermarktet. Das gemeinsam mit der HUK-COBURG gegründete Joint Venture Neodigital Autoversicherung AG bietet seit 2023 auch eine eigene Linie von Kfz-Versicherungsprodukten an. Die Neodigital Versicherung AG konzentriert sich mit ihrem innovativen Geschäftsmodell auf die konsequente Prozessdigitalisierung der kompletten Wertschöpfungskette einer Versicherung. Ausgewählten Vertriebspartnern steht eine White-Label-Option zur Verfügung, mit der über einen Produkt-Konfigurator eigene, individualisierte Versicherungsprodukte gestaltet werden können. Das Insurance-as-a-Service-Angebot von Neodigital ermöglicht es anderen Unternehmen und Assekuranzen, individuelle Versicherungsprodukte und -dienstleistungen im Baukastenprinzip schnell und einfach zusammenzustellen und unter eigenem Namen anzubieten. Neodigital möchte mit diesem White-Label-Angebot das einzigartige Prinzip der „Versicherungsfabrik“ sowie die Digitalisierung der Versicherungsbranche in Deutschland weiter vorantreiben und technologische Innovation, papierlose und nachhaltigere Kommunikation sowie Automation zum Wohle von Kund:innen, Mitarbeitenden, Makler:innen und Geschäftspartner:innen fördern.

Die Neodigital Versicherung AG wurde im Dezember 2016 gegründet, der Firmensitz ist in Neunkirchen. Das Unternehmen ist von der Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht (BaFin) zum Geschäftsbetrieb als Schaden- und Unfallversicherer in Deutschland zugelassen.

Neben den Gründern, Dirk Wittling und Stephen Voss, konnte das Unternehmen sehr finanzstarke und branchenkompetente Investoren gewinnen, dazu zählen u. a. die SchneiderGolling & Cie. Beteiligungsgesellschaft mbH und coparion GmbH & Co. KG sowie ALSTIN II GmbH und die Deutsche Rückversicherung AG, Elevat3 Capital Ltd. sowie die HUK-COBURG Holding AG und HDI Versicherung AG.

Kontakt:

Neodigital Versicherung AG
Stephen Voss
Untere Bliestr. 13–15
66538 Neunkirchen
E-Mail: presse@neodigital.de

Pressekontakt:

WBCO GmbH
Jan Böhler
Krögerstraße 2
60313 Frankfurt / Main
E-Mail: j.boehler@wbco.de